



L'AGENCE
DE SAINT REMY
MADE IN ALPILLES

8 Pièces

180 m²

Réf. 544V1603M

1 260 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité à l'agence de St Rémy, à 2 pas du centre ville de St Rémy de Provence, au calme, beaucoup de charme Maison de village totalement rénovée alliant pierre et charme, matériaux de qualité, rdc d'une cuisine/sam, cellier; hall d'entrée, salon, chambre avec sde et dressing, au 1er étage, chambre avec sde donnant sur une belle terrasse avec une jolie vue, 2 chambres, sde et au dernier étage grand bureau et 2 chambres, point d'eau et wc. Cours joliment aménagé, bassin chauffé, terrasse, poss parking.

Exclusively at the St Rémy agency, 2 steps from the city center of St Rémy de Provence, quiet, Superb village house completely renovated combining stone and modernity, quality materials, composed on the ground floor of a kitchen / dining room, cellar; entrance hall, living room, bedroom with shower room and dressing room, on the 1st floor, bedroom with shower room opening onto a beautiful terrace with a lovely view, 2 bedrooms, shower room and on the top floor, large office and 2 bedrooms. Course of about 70 m2 nicely laid out, pool, terrace, parking. To visit without delay

L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

